## Harambee hace balance y diseña el futuro

Representantes de los comités nacionales de Harambee -la ONG que nació en la canonización de san Josemaríase han reunido en Roma para evaluar el trabajo desarrollado para promover el desarrollo del África Subsahariana así como para definir los futuros proyectos.

España, Portugal, Suiza, Polonia, Francia, Italia y Estados Unidos son países que cuentan con comités locales de Harambee, y que han participado en una reunión para compartir experiencias sobre cómo movilizar recursos, interés y atención hacia el futuro del África subsahariana.

Al grupo se unió una docena de estudiantes universitarios de Polonia, que presentaron el proyecto "Treating with Mission", con el que se comprometen a sensibilizar y promover experiencias de voluntariado en Kenia, entre estudiantes de medicina de Polonia y de otras naciones de Europa. Los estudiantes están desarrollando un plan de atención sanitaria y recogida y envío de equipamiento hospitalario y medicamentos, durante los veranos, en el Hospital Muthale (Kitui, Kenia).

Por su parte, los representantes de Harambee España han explicado los diferentes proyectos puestos en marcha durante 2016, como las becas para la formación de mujeres jóvenes en el campo de la confección en Costa de Marfil ("Diseños que cambian vidas"), gracias a la participación de conocidos diseñadores españoles. También expusieron el acuerdo de colaboración de escuelas de varias regiones de la península ibérica para apoyar la educación de niños de países de África en los que Harambee desarrolla proyectos. Asimismo ilustraron el premio anual a la mujer africana, en reconocimiento al compromiso de algunas profesionales del continente con la mejoría de sus condiciones de vida y con su crecimiento social y cultural.

El comité de Portugal destacó los resultados alcanzados a través de la organización de actividades de

sensibilización de carácter musical, gastronómico y deportivo. El comité de Suiza ha enumerado las actividades llevadas a cabo en mercados artesanales que favorecen el reciclaje y el medio ambiente. Los representantes de Harambee Francia, después de explicar las iniciativas en Estrasburgo y París, han propuesto hacerse cargo de la organización de la VII edición del Premio Internacional Harambee "Comunicar África", cuya entrega de premios tendrá lugar en Toulouse en noviembre de 2017.

La representante del Comité de Harambee de EEUU ha relatado las actividades de carácter cultural, hechas en Nueva York, como el encuentro "Arte y simbolismo de África", en junio de 2016, en colaboración con el IESE Businees School y ha descrito los eventos que se celebrarán en América del Norte el año próximo.

En el caso de Italia, el comité transalpino ha recordado algunos actos del 2016, como la exposición fotográfica <u>"Ilomba"</u> y las iniciativas dirigidas a las escuelas, como son los concursos "Te cuento África" y "Estudio Solidario".

Durante estos días ha sido posible también repasar las conclusiones del viaje de estudio de varios representantes y donantes de Harambee en Kenia, "Travel with purpose 2016", que se celebró en julio de 2016, y se decidió el destino del viaje de 2017, que tendrá lugar en Nigeria.

Finalmente, durante la reunión se ha revisado la recogida y envío de fondos a los proyectos en curso en 2016 y se aprobaron las propuestas del año 2017.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-ec/article/harambee-hace-balance-y-disena-el-futuro/(10/12/2025)</u>